

Zeitschrift: Journal suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 89 (1992)
Heft: 9

Rubrik: Chronique du Liebefeld

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

CHRONIQUE DU LIEBEFELD

Un nouveau collaborateur à la section apicole

M. Jean-Daniel Charrière succède à M^{me} Claire Beretta à la section apicole du Liebefeld. A partir du 1^{er} septembre 1992, il sera le chef du secteur «Protection des abeilles» et s'occupera de la toxicité pour les abeilles des produits phytosanitaires. En outre, il effectuera des essais pour étudier des problèmes actuels de la conduite du rucher, et il collaborera au service de vulgarisation.

Jean-Daniel Charrière est de langue maternelle française. Il a passé son adolescence à Bienne. Il y a deux ans, il a terminé sa formation professionnelle à l'Ecole polytechnique fédérale de Zurich, où il a fait son diplôme d'ingénieur agronome. En tant qu'apiculteur, il connaît la conduite du rucher depuis l'âge de 14 ans. Pendant les années d'études et comme stagiaire, il a pu connaître à fond l'expérimentation scientifique avec les colonies d'abeilles.

La direction de la Station de recherches laitières et la section apicole souhaitent à leur nouveau collaborateur plein succès pour son activité au profit des apiculteurs et de l'apidologie. En même temps, elles remercient M^{me} Claire Beretta, qui retourne au Tessin, pour son activité brève, mais très initiatrice, à Liebefeld. Nos meilleurs vœux l'accompagnent.

Peter Fluri



Jean-Daniel Charrière
dans son rucher au Jura.